
Ecole de Sarceaux 

Compte rendu du conseil d’école du 29 juin 2021 
 

 

Présents : Mme BESNARD, Mme BINET, Mme MARGUERIE, Mme ORY, Mme YVON, parents d’élèves – 

Mme DERRIEN, élu référent d’Argentan Intercom – Mme ROSA-JACQUEMART, coordonnatrice 

d’Argentan Intercom – Mme DOZIAS, Mme GERMAIN, Mme LETOUPIN, Mme MARGUERITTE, Mme 

SAMSON, M. THIEUW, enseignants. 

Excusée : Mme BRILLAUD, I.E.N.  
 

1. Bilan de l’année scolaire 

 

Cette année scolaire a été marquée par un protocole sanitaire qui a profondément impacté le fonctionnement de l’école 

et les relations entre les parents, enseignants et élèves.  

Concrètement, cela s’est traduit par : 

- Le port du masque par les élèves à partir du CP 

- Le décalage des horaires d’entrée et de sortie 

- L’accueil en classe après lavage systématique des mains 

- Des récréations dans des zones séparées pour les différentes classes 

- Des récréations distinctes pour la maternelle et l’élémentaire 

- L’impossibilité pour les parents d’accompagner leur enfant jusqu’en classe en maternelle 

- Un dialogue parents-enseignants restreint 

- L’impossibilité d’organiser les manifestations habituelles permettant de rassembler tous les acteurs de l’école (vente de 

gâteaux pour le Téléthon, goûter de Noël, Carnaval, Fête de l’école, Mini-Olympiades inter-classes…) 

L’année se termine avec l’espoir que la rentrée puisse se faire dans des conditions plus agréables pour tous. 

 

Permis internet 

Le 20 mai, la gendarmerie nationale est intervenue auprès des élèves de CM1 et CM2 pour les initier aux risques 

d’internet et leur délivrer leur permis internet. La permis vélo (CM) et le permis piéton (CE2) n’ont pas été organisés 

cette année. 

 

Natation 

Les CM1-CM2 devaient se rendre 5 fois au centre aquatique d’Argentan en fin d’année mais les conditions de transport 

et d’organisation sur place n’étant pas optimales, l’équipe enseignante a préféré annuler le cycle natation.  

 

Liaison Ecole-Collège 

Dans le cadre de la liaison école-collège, la visite des CM2 au collège n’a pas pu avoir lieu cette année. En revanche, 

une présentation de l’établissement a été réalisée en classe par Mme LECLEC’H, principale adjointe et M. 

BAPSOLLES, infirmier avec Pollen, le chien pédagogique du collège F. Truffaut. Les CM2 ont pu également se rendre 

au collège sur rendez-vous pour le visiter. 

La professeure d’Allemand est venue présenter sa discipline aux futurs sixièmes. 

Contrairement aux années passées, aucune activité de pleine nature commune entre la classe de CM et le collège n’a pu 

être organisée cette année. Aucun conseil école-collège n’a eu lieu. 

 

Saison culturelle 

Les spectacles prévus cette année ont été annulés ou reportés. Les élèves de la classe de TPS-PS-MS ont eu la chance de 

pouvoir assister au spectacle « Chiffonnade » le 7 juin. De même, les CP, CE et CM se sont rendus au Quai des Arts le 

25 juin pour voir le spectacle « Comment Moi Je ». 

 

Sorties  

- Les élèves de maternelle se sont rendus au parc animalier d’Ecouves le 17 juin.  

- Les autres classes se rendront à la Roche d’Oëtre le 2 juillet pour une randonnée pédestre et un pique-nique. 

Ces sorties sont financées par Argentan Intercom et la coopérative scolaire. 

 

Sécurité 

Un exercice PPMS confinement « accident industriel » a été réalisé le 28 mai. Il s’est bien déroulé mais a permis de 

constater qu’aucune alarme dédiée au PPMS n’est disponible dans l’école. 

 

Tests salivaires 

Les élèves dont les parents ont donné leur consentement ont bénéficié d’un test salivaire. A priori aucun cas positif n’a 

été détecté. 



2. Préparation de la rentrée 

 

Personnel 

Mme MARGUERITTE (Professeur des Ecoles Stagiaire) a été validée et sera titularisée l’an prochain sur un nouveau 

poste. Elle sera remplacée par un autre PES à mi-temps que complètera une enseignante qui devrait assurer également le 

temps de décharge de direction, un jour par semaine. Mme LETOUPIN sera elle aussi nommée sur un autre poste. 

Sur le temps périscolaire, quelques légers changements de personnel et de planning seront opérés en ce qui concerne la 

garderie, la cantine et le ménage. 

 

Elèves 

Les effectifs prévus à ce jour pour la rentrée sont plutôt stables. 

 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

4 14 6 15 14 14 7 13 14 101 

 

La répartition prévue pour la rentrée est la suivante. 

 

Classe 1 Classe 2 Classe 3 Classe 4 Classe 5 

Mme SAMSON Mme GERMAIN M. THIEUW ? / ? Mme DOZIAS 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

4 14 6 15 14 14 7 13 14 

Total : 18 Total : 21 Total : 14 Total : 21 Total : 27 

 

Horaires 

L’organisation du temps scolaire envisagée pour la rentrée est la suivante pour toutes les classes. 

 

8h35 Accueil du matin 

8h45 Entrée en classe 

12h00 Sortie du midi 

13h35 Accueil de l’après-midi 

13h45 Entrée en classe 

16h30 Sortie de l’après-midi 

 

Les APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) auront lieu le mardi de 16h30 à 17h30. 

 

Fournitures scolaires 

Dans la mesure du possible, les listes de fournitures scolaires seront transmises aux familles avant le départ en vacances. 

Elles seront également publiées sur le blog de l’école. 

 

Elections 

M. THIEUW propose que les futures élections des représentants des parents d’élèves ne se déroulent que par 

correspondance pour simplifier l’organisation. Le conseil d’école donne son accord à l’unanimité. 

 

 

3. Travaux et investissements 

 

Un certain nombre de travaux qui semblent nécessaires ont été abordés avec Argentan Intercom et les demandes ont été 

prises en compte. Leur réalisation est en attente. Le service technique est passé relever les besoins en menuiseries. 

L’installation de rideaux dans la classe de MS-GS est de nouveau évoquée. Des visiophones devraient être installés aux 

entrées de l’école et de la garderie. 

 

Un petit bac à sable a été installé par Argentan Intercom. La coopérative scolaire étudie la possibilité de s’en procurer 

un deuxième, au prix de 633 euros TTC. Son installation serait réalisée par les services techniques. 

 

Le vidéoprojecteur de la classe des CE1-CE2 a été remplacé et le tableau numérique est donc à nouveau opérationnel. 

Un vidéoprojecteur interactif a été installé dans la classe de CP en novembre dernier. 

 

L’école de Sarceaux a été sélectionnée pour bénéficier du plan bibliothèque. Il a permis à l’école de recevoir une 

subvention de 1700 euros pour l’achat de livres. Des commandes ont été passées par chaque classe et les coins 

bibliothèque seront mis en valeur dès la rentrée pour accueillir ces nouvelles acquisitions. 

 


